



EINLADUNG

zur Informationsveranstaltung mit FachjuristInnen und AnwältInnen aus Kyrgyzstan

Rechtspraxis in der Republik Kyrgyzstan heute: zur Rolle des Rechtsanwalts in Staat und Gesellschaft

Zeit: Donnerstag, 29. Oktober 2015, 18:30 - 20:00 Uhr,
Ort: Zentralasien-Seminar, Invalidenstraße 118, Raum 507

Auf Einladung der Deutschen Stiftung für Internationale Rechtliche Zusammenarbeit e.V. weilt derzeit eine Gruppe von JuristInnen aus Kyrgyzstan (Prof. Niazova von der Slawischen Universität und Akimkanova von der Central Asian University in Bishkek und die AnwältInnen Fr. Zhukova, Fr. Kenzhebekova und Hr. Moshchin) in Berlin. In einer Gruppenpräsentation mit Diskussion werden sie die rechtlichen Grundlagen des Anwaltsberufs in Kyrgyzstan erläutern, die sich derzeit in einem Reformprozess befinden, und aus ihrer praktischen Tätigkeit als AnwältInnen im komplexen Rechtsgebilde des Staates berichten. Die Veranstaltung richtet sich an Studierende mit Bezug zu Zentralasien und dem postsowjetischen Raum sowie an FachjuristInnen und AnthropologInnen mit Interesse für nichteuropäische Rechtspraxis.

Veranstaltungssprachen: Russisch – Deutsch – Englisch (für Übersetzung wird gesorgt)

Anreise: U6 „Naturkundemuseum“, S „Nordbahnhof“. Achtung: keine Parkmöglichkeit in Institutsnähe!